

Le quotidien Granma relève des détails de la réunion du Conseil des ministres de Cuba



La Havane, 27 avril (RHC)- Granma, notre principal quotidien, relève aujourd'hui d'importants détails de la récente réunion du Conseil des Ministres de Cuba qui a abordé des thèmes de l'actualité économique et sociale de notre pays.

Parmi les thèmes à l'ordre du jour figuraient l'affectation des jeunes diplômés des centres de l'Enseignement Supérieur, les pertes économiques provoqués par des irrégularités dans des opérations du commerce extérieur et les plans de lutte contre les illégalités dans le réaménagement territorial et urbain.

Les participants ont également analysé le Système de Contrôle Interne et le Plan de l'Économie pendant le premier trimestre de l'année.

Au cours de la réunion, le président cubain, Miguel Díaz-Canel s'est référé spécifiquement à l'attention que doivent recevoir les jeunes diplômés de l'Enseignement Supérieur de la part des chefs d'entreprises et d'administrations afin qu'ils restent à leurs postes indépendamment du problème des salaires.

Il a mentionné à ce propos l'importance de la responsabilité qui leur est assignée afin qu'ils se sentent engagés envers leur tâche.

Miguel Díaz-Canel s'est également référé au Commerce Extérieur. Il a signalé à ce propos que les entités qui sont responsables des dégâts économiques en doivent rendre compte devant le principal organe de gouvernement pour tirer de plus grandes expériences.

Au sujet de l'état des factures à régler et faire rembourser, le président cubain a relevé qu'il faut absolument une durabilité dans l'organisation de ces questions économiques qui, outre le fait qu'elles constituent des problèmes comptables d'une grande importance, elles entraînent la perte de ressources financières et matérielles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/160963-le-quotidien-granma-releve-des-details-de-la-reunion-du-conseil-des-ministres-de-cuba>



Radio Habana Cuba